

SORTIE SCOLAIRE

Lundi 24 juin nous sommes allés au Lac de Vioreau.

On a fait un parcours Ninja.

On a fait de la tyrolienne.

On a marché sur la poutre en rondins de bois.

On a escaladé un arbre.

On est passé dans des tunnels poussiéreux.

On a fait la toile d'araignée en 3 D. Il fallait se concentrer pour ne pas toucher la ficelle noire. Si on touchait, les grelots sonnaient.

On s'est assis au bord du lac pour faire un croquis. On a dessiné ce qu'on voyait, sentait et entendait. On a imaginé une histoire. On a vu un lézard.

On a pique-niqué près du parcours Ninja. C'était trop bien !

On est parti à la randonnée. On a beaucoup marché. On pouvait prendre sur le chemin des cailloux, des bâtons, de la mousse pour faire un land'art. On est passé par un chemin tout boueux avec d'énormes flaques. On est passé à côté d'un champ où il y avait des chevaux marrons à crinière noire.

On a vu des plantes toxiques.

Nous avons passé une bonne journée !

